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Voici une vraie description de la magie pour ceux qui sont interessés par cette "science" et pour ceux
qui en ont peur... Car il n'y a pas de quoi...

La magie effraie, il est vrai, beaucoup de personnes qui, rien qu'en entendant ce mot crient ou se bouchent les
oreilles de peur que le diable en personne ne les attaquent... ! 
 
 Mais ça ne sert a rien du tout ! 
 En effet, la magie n'est ni l'investigation de Balzebuth, ni même de Dieu ! 
 La magie est l'oeuvre de tous... Et tout le monde homme, femme, ados... Tout le monde dès qu'il s'en sent
capable et qu'il connait les risques est capable de pratiquer la magie.
 
 Autre chose qu'il faut remettre au point : la magie n'est ni blanche, ni noire, ni rouge ! La magie n'a pas de
couleur ! Si quelqu'un veut utiliser la magie pour faire le mal, il le peut tout autant que s'il veut faire le bien !
 
 Car, il faut le preciser, la magie fonctionne grâce a l'esprit. Le plus important dans la magie, c'est la
visualisation, l'imagination, donc l'esprit.
 
 Voilà... Tout ça pour vous dire que c'est n'est pas en vous faisant un petit tour de passe-passe qu'une personne
pourra vous "ensorceller"... 
 
 
 Je precise donc que tout cette article ne porte en aucun cas sur la "petite" magie... Ce n'est pas du tout
péjoratif envers les magiciens ! Ce que je veux dire c'est que cela porte sur une autre magie qui est celle là
beaucoup plus serieuse et qui n'est pas destinée a amuser les enfants... Ni personne d'ailleurs car c'est sûr, il y a
des risques à la pratiquer !
 
 Mais vous ne rencontrerez jamais ou que très rarement des sorciers (car c'est comme ça qu'ils s'appellent) qui
affichent clairement et devant tous leurs dons pour la magie... Et si cette "science" vous intéresse, il sera très
dur de trouver une personne capable de vous en parler et de vous y initier...
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